
	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  263	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  29/4/2015	  

	  
Grande	  lavoro	  per	  una	  maggiore	  sicurezza	  in	  paese:	  ampliato	  il	  sistema	  di	  video	  sorveglianza	  
«Devo	   innanzitutto	   un	   grande	   ringraziamento	   al	  
comandante	   della	   Polizia	   Locale	   Natale	   Palmisano,	  
senza	   il	   quale	   nulla	   di	   tutto	   questo	   sarebbe	   stato	  
possibile».	   Il	   sindaco	   di	   San	   Martino	   in	   Strada	   Luca	  
Marini,	   nell’apposita	   conferenza	   stampa	   realizzata	   in	  
municipio	   lo	   scorso	   24	   aprile,	   ha	   iniziato	   così	  
l’esposizione	   dei	   risultati	   del	   progetto	   di	  
videosorveglianza	   realizzato	   a	   partire	   dall’inizio	   del	  
2015	  e	  conclusosi	  da	  poche	  settimane.	  
L’impianto	   è	   stato	   realizzato	   in	   collaborazione	   con	   i	  
comuni	   di	   Ossago	   Lodigiano,	   Cavenago	   d’Adda	   e	  
Mairago:	   i	   quattro	   comuni	   hanno	   ottenuto	   a	   tale	  
scopo	   un	   finanziamento	   di	   circa	   100.000	   euro	   da	  
Regione	   Lombardia,	   in	   aggiunta	   al	   quale	   ciascuno	  
degli	  enti	  ha	  destinato	  una	  quota	  di	  risorse	  proprie:	  
San	   Martino	   35.000	   euro,	   Ossago	   7.500	   euro	   e	  
Cavenago	  13.000	   euro.	   Nel	   complesso,	   un	  
investimento	  ingente,	  di	  oltre	  155.000	  euro.	  
«Io	  e	  gli	  altri	  sindaci	  con	  rispettive	  Amministrazioni	  
-‐	   continua	   Marini	   -‐,	   crediamo	   che	   le	   municipalità	  
possano	   e	   debbano	   avere	   un	   ruolo	   attivo	   nella	   tutela	   della	   sicurezza	   urbana	   e	   che	   le	   telecamere	   siano,	   insieme	   al	  
personale	  di	  Polizia	  Locale,	  gli	  unici	  strumenti	  concreti	  che	  abbiamo	  a	  disposizione	  per	   la	  prevenzione	  e	   il	  contrasto	  dei	  
reati.	  Per	  questo	  abbiamo	   investito	   risorse,	   tempo	  ed	  energie	  nel	  bando	  di	  Regione	  Lombardia,	  ottenendo	  un	   risultato	  
strepitoso.	  Unendo	  le	  forze	  abbiamo	  portato	  sul	  territorio	  100.000	  euro	  che	  si	  traducono	  in	  un	  patrimonio	  che	  rimarrà	  a	  
disposizione	  delle	  nostre	  comunità,	  con	  solo	  una	  piccola	  quota	  posta	  a	  carico	  dei	  bilanci	  comunali».	  
L’impianto	  è	  stato	  realizzato	  con	  le	  tecnologie	  più	  avanzate	  e	  affidabili,	  ed	  è	  composto	  da	  telecamere	  Axis	  da	  5	  megapixel	  
e	  telecamere	  di	  lettura	  targhe	  automatica	  Tattile,	  il	  tutto	  installato	  su	  server	  Avigilon	  in	  una	  rete	  interamente	  senza	  fili	  e	  
con	   ampia	   banda	   di	   trasmissione:	   le	   Tattile	   in	   particolare	   sono	   uno	   strumento	   avanzatissimo,	   in	   grado	   di	   leggere	  
automaticamente	  una	  targa	  in	  qualsiasi	  condizione	  di	  luce	  e	  meteo	  (le	  targhe	  nelle	  fotografie	  sono	  state	  appositamente	  
sfocate	  per	  motivi	  di	  privacy),	  interrogando	  immediatamente	  un	  database	  per	  individuare	  veicoli	  rubati,	  in	  stato	  di	  fermo,	  
privi	   di	   assicurazione	   o	   addirittura	   di	   revisione.	   «Questo	   sistema	   non	   genera	   sanzioni	   automatiche,	   ma	   di	   certo	  
incrociando	  il	  lavoro	  di	  questi	  strumenti	  con	  posti	  di	  blocco	  mirati	  o	  consegnando	  le	  immagini	  alle	  forze	  di	  Polizia	  in	  caso	  
di	  indagini,	  potremo	  ottenere	  risultati	  concreti».	  A	  San	  Martino	  in	  Strada,	  le	  telecamere	  ora	  sono	  42,	  di	  cui	  6	  dedicate	  alla	  
lettura	  targhe.	  «Abbiamo	  realizzato	  un	   impianto	   funzionale	  alle	  nostre	  esigenze:	  sorvegliamo	  tutti	  gli	  edifici	  e	  principali	  
luoghi	  pubblici,	  abbiamo	  “blindato”	  ingressi	  ed	  uscite	  dal	  paese,	  anche	  nelle	  zone	  periferiche	  di	  via	  Barattiera,	  via	  Agnelli,	  
Sesto	  e	  Ca’	  de	  Bolli.	  E’	  un	  risultato	  straordinario	  che,	  siamo	  certi,	  ci	  aiuterà	  a	  prevenire	  episodi	  di	  microcriminalità	  o	  anche	  
di	   perseguirne	   i	   colpevoli.	   Le	   telecamere	  non	   sono	   solo	  un	  deterrente,	   in	   questi	   anni	   abbiamo	  dimostrato	  di	   essere	   in	  
grado	  di	  individuare	  i	  colpevoli	  di	  atti	  criminosi	  e	  perseguirli».	  	  


